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１２月議会 １２／４（水）～１２／２０（金）

２０２４年の漢字は『金』。プラスの面ではオリ・パラ、大谷翔平選手の５０－５０、佐渡金山の世界遺産登録な
どです。マイナス面では、政治の裏金問題、闇バイト、物価高騰などの意味があるようです。『災』『暑』『戦』も
候補であったようですが、ネガティブなイメージが強かったような気がします。私も地方議員の一人として、国政の
国民感覚とずれている行動が多いと感じているところで、如実に１０月の衆議院選挙結果となりました。まさに今未
来のための議論をする機会が創られたものと考え、党派を超えた政策提案を期待したいものです。

令和７年度に刈谷市は、市制施行７５周年を迎えます。まちの活性化などの賑わいづくりの施
策も多く計画されるでしょう。私のキーワードは『安全安心を基本とした地に足のついた政策』
『スクラップ＆ビルドができる行政』『環境と成長経済の礎づくり＝人づくり』『刈谷だから、
ならでは、らしさを追求』として、市民の皆様に安全安心を感じて頂きながら、持続的に成長で
きる刈谷市をつくる政策を市政に訴えていきます。

ごあいさつ

市政報告 Vol．５８
 発行日：令和７年１月吉日

□常任委員会：福祉産業委員会 □刈谷知立環境組合議会議員
 □市民クラブ 会派代表
 ◆1986年 愛知大学卒 アイシン精機入社  2023/7～ ４期目当選  

■主な議案
・刑法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例の制定について
・刈谷市市議会の議員報酬、費用弁償及び期末手当に関する条例の一部改正について
・工事請負契約の締結について（ウィングデッキ整備工事（下部工）（週休２日）） 他

■補正予算①
・衆議院選挙費用・・６９，３１０千円

■補正予算②・・９０４，０４９千円

■補正予算③
・物価高騰対応重点支援給付金支給事業（低所得者世帯の軽減（国費））・・４５０，７７６千円
◇３万円／世帯 さらに １８歳以下の扶養 ２万円／一人を加算（12,500世帯対象予定）

◇介護保険システム改修の先送り
◇予防接種事業
◇住宅用地球温暖化対策設備費補助
◇資源回収所搬入路整備
◇信用保証料補助
◇産業振興センター施設改修
◇指導０２－１４号線他道路新設改良
◇亀城グラウンド整備（裏面に掲載）

■刈谷スマートシティ 課題解決型実証実験プロジェクト
◇キッズガーディアンプロジェクト（実施主体：トヨタ車体㈱）
・子ども見守り（置き去りや行方不明など）のデジタル目視確認の仕組み
・園児にＧＰＳ入りのベストを身に着け、スマホによる園児の位置/距離を把握
・指定エリアより離れて６０秒で端末にアラート

◇ＡＩによる危険行為検知＆注意喚起実証プロジェクト
・令和6年12月7日（土）～令和7年３月９日（日）
・刈谷市桜町１丁目刈谷駅北口駅前広場東端に接する車道
・実施場所にＡＩカメラ、スピーカー、ライトを常設し、危険行為をアラート

■市制施行７５周年イベント『KARIYA 大演会』
◇音楽フェスの開催しシティープロモーションおよびにぎわいの創出
・日程：令和7年11月1日（土） ・西三河最大級の屋外音楽フェス
・場所：亀城公園運動広場（新設中）、亀城公園 ・出演者は調整中
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E-Mail ： yoshiyuki.nakajima@ai-wu.aisin.co.jp

【プロフィール】

‘86/3 愛知大学卒業 同4月アイシン精機入社

‘11/7 初当選 ‘23/7 ４期目当選

一般質問抜粋

TOPICｓくらしの相談

【相談内容】
①亀城公園グラウンドの
トイレが不衛生

②水道が欲しい
③駐車場が不足など
多数要望あり

⇒来年度１０年越しに実現！！

①公共施設（特に公園関連）の市民満足度向上のために

駐車場問題の改善が必要
（特にミササガパーク・フローラルガーデンよさみ・交通児童遊園）
①台数不足②出入口がわかりにくい③出入口渋滞の改善④誘導員の教
育⑤夜間照明など

縁石 縁石

入口

フローラル正面フローラル
刈谷駅方面に向かって

入口

ミササガ入口設置

市民が利用する公園は日々の安全管理が重要。刈谷市の自慢の施設
なので、利便性も防犯・交通安全も最上級であるべき。出入口看板
をわかりやすく、照明を明るく設置するべき。また、向かい合う公
共施設で、双葉グランド利用者はここに駐車しないでくださいとの
看板あり。お互いが気持ちよく利用できるエリアにするべき

魅力あふれる公園づくりで市民の満足度アップ！
公園担当課は、洲原・岩ケ池・総合運動公園・亀城・
フローラルガーデンの未来の姿を描き、事業化を報告！
かなりの大型事業となりそうだが・・・

確かに公園は刈谷の大きな魅力のひとつ
しかし、まず足元の課題を早期に解決
することで市民の満足度は向上する

ペットの散歩に多く利用される。エチケットや衛生面またペットが苦手な利用者
もいる。フローラルガーデンにドッグランを設置し、利用エリアを分ける配慮が
必要と考えるが

ペットの多い公園ではマナーに関する看板設置している。また管理スタッフによ
る巡回で速やかに清掃を実施し、一定の効果があるため、エリア分けは考えてい
ない

ミササガ入口

多目的トイレにはおむつ替え台が設置されている場合が多い。しかし
、利便性や時代を考慮すると公共施設や公園においては、男性トイレ
にもおむつ替え台を設置が必要ではないか

知り合いのお父さんから
アドバイス頂きました！

②都市交通戦略改訂に向けて（令和7年度）

コロナ感染症前後の交通量の変化は

昭和町交差点～恩田交差点までの
自転車道設置検討の状況について

現状、中南部の利用者が多く『チョイソコ』
では必要な輸送量を確保できない。移動需要
の変化を注視し、地域特性に応じ検討

※かりまるの再編提案に不満！

飲食店専用
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市公式LINE友達登録全員！各期間 1,500円／人
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かりまるの再編の検討内容が、当初
の市民ニーズに応えきれないと思う
。その中で、市内中南部へ『チョイ
ソコ』を拡大導入しないのか？

中京圏ﾊﾟｰｿﾝﾄﾘｯﾌﾟ調査を現在取りまとめ中
１．５m以上の自転車専用通行帯確保が課
題。幅員が確保できないところは再検討

・入口は県の設計基準等に基づき設計している。
・フローラルガーデン入口は、照明の故障と樹木の繁茂等で入口
看板が見にくくなっていた。植栽剪定実施と新たな看板設置等
を検討していく。照明の改善は完了した。

・ミササガパークと双葉グラウンドの駐車場不足について、
利用者や関係者と情報共有し対策していく

トイレの新設や大規模改修の際は、施設の利用状況や使い方を
考慮して、男性トイレ、女性トイレに設置を検討する

植栽帯の移設・撤去や
地権者にセットバック依頼
交差点のスクランブル化
など全て取り組むべき

チョイソコは移動の補完的
役割。地域特性はあるが
サービスの格差はダメ！
再検討が必要
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